

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<b><i>Viernes 23 de Noviembre de 2007</i></b>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Comentario. Ayer hubo una fiesta de cumpleaños de **Arturo Molina**, funcionario de la Secretaría de educación, con motivo de su cumpleaños, en la que había muchos *armandistas* (incluido **Armando Rivera**) y por supuesto, gente cercana a **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. Estaban también **Marco Antonio León Hernández**, **Manuel González Valle**, **José Luis Sainz**, **Alejandro Straffon Báez**, **Raymundo Gómez**, **Toño Zapata**, **Mónica Ramírez** y otros personajes. Se hablaba, por ejemplo, de candidaturas, asambleas y votos. (NC)

Las reuniones que yo hago con gente de mi partido, son algo natural y de todos los días, expresó el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, luego de las declaraciones acerca de las reuniones que sostiene con **Guadalupe Murguía**, secretaria de educación. (EL)

Reconoce **Josué Martínez**, Presidente del Frente Juvenil Revolucionario, que ha faltado diálogo en el PRI y que desgraciadamente hay quienes anteponen sus intereses personales a los del partido. (NC)

Cabeza. Se conformó una comisión especial para las conmemoraciones del centenario de la revolución mexicana y del bicentenario de la independencia, así lo indicó **Josué Martínez**, dirigente del frente juvenil estatal. (EL)

Cabeza. Este sábado se tomará protesta a los nuevos integrantes del frente juvenil municipal de Corregidora, quienes fueron elegidos por unidad, expreso **Abraham Macías**, secretario general de este órgano. (EL)

Cabeza. Se tiene que desenmascarar a quienes se colocan la máscara revolucionaria y se llaman herederos de ella, pues no podemos permitir que sigan anidando en el poder al que llegaron engañando al pueblo, aseguró el diputado convergente **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

## LEGISLATURA

No fue entregado de manera formal el documento rector de la reforma del estado, como se tenía previsto el día de ayer, por lo que está claro para la fracción priista que no hay voluntad del gobierno del Estado, para que esta reforma avance, aseguró el diputado **Jaime Escobedo**. (EL)

## SECCIONES

**Rafael Rodríguez Tolentino** comenta que para acabar el año, hay que cuidar la salud y el dinero. Recomienda triunfar en casa y con ello, el resto de las relaciones tendrán éxito. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Tendrá Querétaro un nuevo parque industrial con capacidad para 120 micro-industrias, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, **Ricardo Alegre**. (NC)

Se construirá en Querétaro el parque micro industrial Santiago, el cual albergará 120 bodegas con las que se pretende reactivar la producción y ventas de micro empresas establecidas en el municipio. (EL)

El presupuesto para el 2008 superará los 14 mil mdp, anunció **Manuel Alcocer Gamba**, Secretario de Planeación y Finanzas quien consideró un crecimiento de hasta el 11% en el presupuesto de las diferentes dependencias. (NC)

El proyecto de presupuesto del ejecutivo para el 2008, debe considerar que el excedente generado por la reforma fiscal se aplique para desarrollar la competitividad y superar la pobreza en Querétaro, si no, tendría que ser modificado, señaló el diputado **Eric Salas**. (NC)

En un 90% se reducen las ventas de los 200 comerciantes del centro histórico, con la llegada de las llamadas ferias golondrinas de artesanos de otros estados, indicó **Marcelino López Moreno**, representante de los artesanos. El PRD estatal exige respeto para los artesanos queretanos. (NC)

Cabeza. 200 artesanos se han visto afectados por las ferias temporales instaladas en el Centro Histórico, comentó **Pablo González Loyola**, dirigente del comité ejecutivo estatal del PRD. (EL)

Entrevista. **María Eugenia Herrera**, ex empleada de Tremec, comenta que trabajó 39 años en Tremec. Destaca el buen ambiente que hay dentro de la empresa para poderse mantener en ella. Invita a la misa del 30 de noviembre en la Congregación, como cada año, a las 8 de la noche, después habrá un convivio. De la empresa sacó sus mejores amistades y valores como la tolerancia, paciencia y el gusto de trabajar. Lic. **Emilio Castelazo** comenta que hoy toma un nuevo rumbo la empresa, pero como empresa puso un grano de arena muy importante para él desarrollo industrial en Querétaro. Tremec está ubicado en lo último de Querétaro, anteriormente se tenía que pagar una cuota extra para el transporte hasta que se estableció la ruta, pero esto fue al principio. Tremec en su tiempo fue y sigue siendo, una pieza muy importante para el desarrollo industrial de Querétaro. No es una empresa que haya dejado de ser importante, tiene una madurez tecnológica muy importante. (EL)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El día de ayer en el Tecnológico de Monterrey Campus Querétaro, se dio a conocer el inicio para el próximo año 2008, de la carrera de Ingeniería en biotecnología. (EL)

## SOCIEDAD

Se hará un convenio de colaboración para apoyar a las familias con ingresos familiares menores a 8 mil 500 pesos, en la Guardería de Niños Belén, así lo informó el delegado de la secretaría de desarrollo social **Gerardo Pérez Retana**. (EL)

La Asociación Vida digna AC, que lidera **Alfonso Palomo Bueno**, anuncia que instalarán una huelga de hambre en la Reforma Agraria en contra del delegado **Samuel Zepeda**, a quien acusan de prepotencia y de privilegiar a algunos. (NC)

Desde ayer, **Luis Carlos Córdoba Rubio** está al frente de la delegación del INFONAVIT y señaló que su principal reto es la creación del mayor número de vivienda económica. (NC)

Vía Telefónica. **Jacqueline Caballero Ávila**, gerente general de Grupo formula Querétaro, comparte con el auditorio el premio que dieron al equipo de noticieros, tanto a **Aurelio Peña**, como a **Guadalupe Arcos**, en la asociación nacional de locutores de México. Están muy contentos porque es un reconocimiento nacional que le dan al trabajo, muy merecidos. Se trabaja con empeño, orgullo y pasión que le ponen al trabajo. Es muy honroso tener el reconocimiento **Francisco Huerta** para **Aurelio Peña** y el **Alfredo Ruiz del Río** para **Guadalupe Arcos**, y que la labor que hacen la reconocen a nivel nacional. Aurelio Peña comenta que es parte del ejemplo que han aprendido de la familia Caballero. (EL)

## MUNICIPIOS

La Presidenta del DIF en el municipio de Querétaro **Ana Laura García** en el marco del día internacional de la eliminación de la violencia hacia la mujer, insistió en la importancia de la denuncia. (NC)

108.5 mdp, son los que gestionó el IMPLAN para el programa de manejo del Centro Histórico, según lo informó **Vicente Suárez de Miguel**, director general de este instituto en su primer informe de actividades. (EL)

Cabeza. Al día de hoy un total de 308 infracciones han sido aplicadas contra quienes no cumplieron con la verificación vehicular y continuarán los operativos que ahora serán más visibles para los ciudadanos, aseguró el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (EL)

Ya ha levantado 308 infracciones el municipio de Querétaro, contra los automovilistas que no han realizado su verificación, informó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, quien dijo, realizarán operativos más visibles en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Sustentable. (NC)

Cabeza. Se inauguro el centro interactivo “Poder joven” en el municipio de Corregidora. (EL)

El alcoholismo y la drogadicción siguen siendo el principal problema entre los jóvenes en la sierra, denuncia el frente juvenil revolucionario del PRI en Jalpan, al acusar a las administraciones panistas por ello. (NC)

Cabeza. La sierra también es Querétaro, es el llamado que hace a los medios estatales, **Oscar Rodríguez Olgún**, dirigente del frente juvenil municipal de Jalpan. (EL)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Con una tasa del 7.2% San Joaquín tienen el índice más alto en el Estado, en cuanto a casos de enfermedad pulmonar obstructiva crónica, conocida anteriormente como enfisema pulmonar, aseguró **Rafael Ascencio**, secretario de salud en el estado. (EL)

En lo que va del año se han detectado 75 casos de personas infectadas con el VIH/SIDA, informó el Secretario de salud **Rafael Ascencio**. (NC)

Este año sólo se ha dado un caso de una mujer embarazada que padece SIDA, pero afortunadamente el bebé logró protegerse de la enfermedad y no resultó infectado, informó el secretario de salud, **Rafael Asensio Asensio**. (EL)

**Rafael Ascencio**, secretario de salud en el estado, informó que a partir del 26 de noviembre y hasta el 16 de diciembre, se llevará a cabo, el operativo de vigilancia sanitaria en la Feria internacional de Querétaro 2007, con el objetivo de proteger a la población contra riesgos asociados al consumo de los alimentos. (EL)

El Secretario de salud, **Rafael Ascencio**, presentó el programa de prevención y verificación que se realizará en la feria, para evitar problemas de salud en la población que consume alimentos y bebidas en ella. (NC)

Cabeza. Anorexia y Bulimia son trastornos de la conducta alimenticia a los que son orillados principalmente los jóvenes, por diferentes factores como lo son la moda, estereotipos y baja estima, señaló **Carolina Sosa Álvarez**, responsable estatal del programa de nutrición. (EL)

## AGRICULTURA

Este jueves, aproximadamente mil porcicultores viajaron hacia Los Pinos, en busca de una respuesta a la crisis que enfrentan por la importación de carne de cerdo, práctica que se ha incrementado un 800% en los últimos ocho años. (NC)

## LABORAL

Más de 150 mdp se pagarán en Querétaro por concepto de aguinaldo, consideró el Secretario del Trabajo **Rafael Camacho Sandoval**, quien invitó a los empresarios a pagarlos puntualmente. (NC)

Cabeza. Con 30 mil empleos generados cerrará el 2007 en Querétaro; sin embargo es una disminución respecto al año anterior, así lo informó, el secretario de trabajo y previsión social en el estado **Rafael Camacho Sandoval**. (EL)

Cabeza. El secretario del trabajo y previsión social en Querétaro, **Rafael Camacho Sandoval**, aseguró que todos los trabajadores recibirán su aguinaldo el fin de año y dijo que esta dependencia vigilará que así sea. (EL)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia clausuró un prostíbulo clandestino en Pedro Escobedo. El lugar se llamaba *La Guitarra* y hay cuatro personas detenidas. Se encontraron al menos 15 mujeres que fueron presentadas para declarar para que dieran su testimonio. En el local se presentaban espectáculos de *Table dance* y en un espacio anexo había cubículos para la prostitución. (NC)

Solicita el Magistrado Presidente **Jesús Garduño Salazar** al municipio de Querétaro, 11 mdp para aplicarlos el próximo año en los juzgados municipales. Además dijo que espera reunirse con los diputados antes del 15 de diciembre, para exponerles las razones del presupuesto que ha pedido y que supera los 400 mdp. (NC)

El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, entregó al alcalde Queretano **Manuel González Valle**, el proyecto del presupuesto 2008, para la justicia municipal por 11 mdp, pues su administración no escatima esfuerzos ni hace esperar al poder judicial. (EL)

Cabeza. Es suficiente el presupuesto para el poder judicial que aprobó la cámara de diputados hace un año, explicó el diputado **Eric Salas González**, presidente de la comisión de planeación y presupuesto. (EL)

Mensualmente son remitidos al ministerio público, cerca de 30 personas por venta de droga, informó la delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**. Afirma que a los adictos que se detectan en la calle se les da tratamiento especial y se llevan a rehabilitación. (NC)

Cabeza. La incidencia de adicciones se presenta mayormente en personas de 18 a 25 años, señaló la delegada de la PGR en el estado **Norma Patricia Valdés**, a propósito del tercer congreso de prevención de adicciones, violencia y delito que organiza el DIF estatal. (EL)

Fue inaugurado el nuevo estacionamiento del CERESO de San José el alto, que se espera en un futuro sea un nuevo juzgado. El costo del estacionamiento es de 15 pesos la primera hora y 5 las siguientes. (NC)